

Wir erhielten die traurige Nachricht,
dass unser ehemaliger Mitarbeiter

Paul Wenz

am 4. 1. 2019 im Alter von 77 Jahren verstorben ist.

Herr Wenz trat seinen Dienst bei der Stadt Solingen im Jahr 1980 an und war bis zum Eintritt in seinen wohlverdienten Ruhestand im Jahre 2001 als Gärtner bei den damaligen Vermögensbetrieben Solingen tätig.

Während seiner Jahre im Dienst der Stadt Solingen wurde Herr Wenz aufgrund seiner stetigen Einsatzbereitschaft von Kolleginnen, Kollegen und seinen Vorgesetzten geschätzt. Er zeichnete sich besonders durch sein freundliches und umgängliches Wesen in der täglichen Zusammenarbeit mit seinen Kolleginnen und Kollegen aus und hatte für deren Belange stets ein offenes Ohr.

Wir trauern mit den Angehörigen um den verstorbenen ehemaligen Mitarbeiter, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.



Tim-O. Kurzbach
Oberbürgermeister
der Klingenstadt Solingen

Uwe Hedtfeld
Vorsitzender des Personalrates